

Fecha: 02-12-2022

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Actualidad

Título: Gobierno trabaja en recuperar con vida a marino secuestrado

Pág. : 7

Cm2: 152.9

VPE: \$ 248.843

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

MARIBEL FORNEROD/ AGENCIAUNO



EL MARINO VIAJÓ HACE 11 MESES A ECUADOR.

## Gobierno trabaja en recuperar con vida a marino secuestrado

El Gobierno inició acciones para lograr la liberación del cabo primero de la Armada Luis Toledo Cruces, quien fue secuestrado en Guayaquil, Ecuador, lugar al que viajó hace 11 meses para contraer matrimonio a través de un permiso de dos años sin goce de sueldo.

“Las instituciones, particularmente las policías, ya están trabajando en ayudar y contribuir en aclarar y recuperar con vida al ciudadano chileno secuestrado”, informó el ministro del Interior, Manuel Monsalve.

Por su parte, el subsecretario de Fuerzas Armadas, Galo Eidelstein, informó que Toledo tenía pen-

sado volver al país a inicios de 2023.

El miércoles, la cónyuge del marino de dotación del buque escuela Esmeralda, realizó la denuncia ante la Fiscalía de ese país. La mujer recibió un mensaje de los captores, quienes están pidiendo 100 mil dólares (cerca de 90 millones de pesos) por su liberación y le aseguraron que su esposo estaba “amarrado de pies y manos y le habían cortado un dedo”.

La familia del oriundo de Talcahuano se reunió ayer con la PDI, donde su mamá, Yessenia Cruces, pidió: “Por favor, hagan todo lo posible por encontrar a mi hijo”. ☆